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La Guerra  Espiritual  es  lo  que su  nombre  indica,  es  una guerra.  Habrá 
negatividad, y contragolpe, pero también energía y reacciones negativas. 
Aquellos que han estado haciendo esto por mas de 10 años, entienden que 
la resistencia del otro lado está cayendo, porque se están debilitando cada 
vez más. 

Años atrás, antes de que hubiera armamento avanzado contra el enemigo, 
la  negatividad  era  muy  alta,  y  muchos  se  vieron  afectados  -  pero  sólo 
aquellos que no siguieron al  pie de la letra el  consejo muy claro desde 
abajo. Los que lo hicieron, sólo se fortalecieron de la misma manera que lo 
haría un culturista. 

Esta fuerza puede ser extremadamente útil en muchas áreas de la vida de 
uno, como cuando uno necesita reivindicarse en la Magia Negra.

Los RTR's y los rituales que estamos haciendo, están revirtiendo el material 
kosher  sin  valor  del  enemigo.  Mucho  de  eso  está  infestado,  y  no  es 
diferente  a  limpiar  un  ático  muy  sucio.  Las  afirmaciones,  dirigen  estas 
fuerzas contraactivas al enemigo, haciendo lo que las afirmaciones dicen, y 
colapsando todas ellas. 

Esto borra y anula lo que el enemigo ha estado estableciendo. 
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Como  cualquiera  con  conocimiento  espiritual  entenderá,  este  acto  de 
ataque, como cualquier efecto, puede tener un contra-efecto. El enemigo 
está maldiciendo 24/7, todos los días del año. Cuando alguien hace eso, 
alguna negatividad puede surgir de la tarea de destruir estas cosas.

Aquí es donde uno siempre debe recordar: de la misma manera que uno no 
va a la guerra sin armadura, uno no hace la guerra espiritual sin limpiarse 
espiritualmente, y aplicar su aura de protección. Si vas sin armadura y te 
quejas de que te quemaron, entonces este es tu error. 

Aquellos que no hacen esto bien, pueden sentir algo de negatividad, lo que 
significa que uno tiene que limpiarse más hasta que todo desaparezca. Si 
se siente esto entonces tiene que ser limpiado obviamente, y dirigido de 
nuevo al enemigo.

Cuando uno es muy fuerte, no se sentirá ninguna negatividad en absoluto, 
porque naturalmente rebotará de vuelta al enemigo que automáticamente 
trata de dirigir esto a cualquiera que haga eso. De nuevo, este no es un 
estado para ser arrogante, porque uno todavía tiene que hacer limpieza y 
protección regularmente. Esto toma un tiempo para alcanzar ese nivel. 

En el nivel anterior, uno también puede sentirse como si se hubiera dado 
una ducha y  muy muy bien  después de haber  hecho un RTR.  Esto  es 
porque,  las  maldiciones en el  lugar  para detener  a la  gente de esto no 
puede afectar a uno más, además, uno está eliminando los residuos de esto 
de sí mismos. Pero de nuevo, uno tiene que limpiar y purificar el alma a 
pesar de todo.

A medida que el enemigo se debilita colectivamente, habrá menos y menos 
de una reacción, y más y más problemas para ellos. Esta es la razón por la 
que algunos de los enemigos han perdido el control total en los foros, en las 



posiciones políticas, en los judíos locos que salen en las noticias y admiten 
que quieren esclavizar a la gente, y así sucesivamente. 

No lo soportan más de lo que un agente infeccioso soporta que le echen 
penicilina. Pondrán el grito en el cielo.

Por último, para la categoría de mariquitas que no hacen nada contra el 
enemigo, porque piensan que así tendrán menos «negatividad» con la que 
lidiar, se trata de una creencia errónea. El enemigo es una plaga que intenta 
emerger sobre todo el cuerpo de la humanidad.

El manto de maldiciones que el enemigo lanza te incluye a ti  también, e 
incluso a los civiles, golpea a la gente colectivamente. Aquellos que resistan 
y superen esta fuerza, bien podrían sobrevivir y elevarse por encima de ella. 
Mucha gente ahí fuera está realmente nadando en estas maldiciones. 

Esto no es diferente a observar un incendio que se extiende y se propaga 
en el pueblo, mientras uno se sienta a ver la televisión. Huelen el fuego, la 
casa se calienta más y más, y ellos insisten en seguir sentados viendo la 
TV...  No  pasará  mucho  tiempo  hasta  que  esta  gente  también  se  vea 
invadida. 

Extrañamente, las personas que estaban fuera con los cubos, luchando y 
observando  el  fuego,  pueden  realmente  escapar  o  encontrar  vías  de 
escape. La persona que mira la TV simplemente se cocinará como un pollo. 

Basta con leer las elaboradas maldiciones del enemigo, y lo entenderán. 
Entiendo que muchos sienten que no tienen otra opción, como para vivir 
pacíficamente, pero definitivamente uno puede tener su paz, después de 
ganar las batallas que son necesarias. 



De lo contrario, la vida de uno nunca tendrá paz, porque los judíos hacen la 
guerra  a  todos  indiscriminada  y  consistentemente.  De  todas  las  rutas 
posibles, la ruta del pacifismo es definitivamente la peor.  No puedes ser 
pacifista si amas algo en este mundo o te preocupas por algo en él, aunque 
sólo sea por ti mismo.

No elegimos este destino para la gente, eso es seguro. Pero la gente tiene 
que despertar también y entender que muchas cosas en este universo son 
amontonadas a la gente sin una elección o voz en ello. Sin embargo, la 
única elección que uno puede hacer conscientemente, y uno tiene el lujo de 
decidir, es luchar contra esto para evitar que continúe.
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